

Voir les versets relatifs

Identifiée ordinairement avec la moderne A kir, à l'Ouest de Guézer. Une des cinq villes philistines ([Jos 13:3](#)), attribuée à Juda lors du partage de la Palestine ([Jos 15:11-45](#)) ; à la limite de Dan ([Jos 19:43](#)). L'arche, prise, fut transportée de Gath à Èkron ([1Sa 5:10](#)) où revinrent aussi les cinq princes, après la cérémonie de Beth-Sémès ([1Sa 6:16](#)). Les Israélites, même dans les jours de succès, au temps de Samuel ([1Sa 7:14](#)) ou de David ([1Sa 17:52](#)), s'en approchèrent mais ne l'occupèrent pas. Son dieu, Baal-Zébug, rendait des oracles ; Achazia le fit consulter (2Ro 1:2), ce qui lui valut le blâme du prophète Élie (2Ro 1:6)

Comme toutes les villes philistines, censurée sévèrement par les prophètes. ([Am 1:8](#), [Jer 25:20](#), [Za 9:6-7](#)) Occupée par les Assyriens de Sanchérib, qui ravagea le pays de Juda et imposa un tribut à Ézéchias (2Ro 18:13-16), lequel avait emprisonné Padi-1, roi d'Ak-ka-ron (Èkron). Le roi Alexandre Épiphané donna à Jonathan la possession d'Accaron (Èkron) et de tout son territoire (1Ma 10:89). Les ruines de l'ancienne ville ont aujourd'hui presque entièrement disparu.

A. P.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)

## Les cookies Google maps ne sont pas activés.

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)

+ Fond 21 ▾

## Versets relatifs

### Josué 13

<sup>3</sup> depuis le Shichor qui coule à la frontière de l'Egypte jusqu'à la frontière d'Ekron au nord. Cette région doit être considérée comme cananéenne et est occupée par les cinq princes des Philistins, celui de Gaza, celui d'Asdod, celui d'Askalon, celui de Gath et celui d'Ekron, ainsi que par les Avviens

### Josué 15

<sup>11</sup> Elle continuait sur le côté nord d'Ekron, s'étendait vers Shicron, passait par le mont Baala et se prolongeait jusqu'à Jabneel pour déboucher sur la mer.

<sup>12</sup> La frontière ouest était constituée par la mer Méditerranée. Tel fut le pourtour du territoire des clans des Judéens.